

# 池島小中だより No.17

令和4年3月2日

文責：校長

「一月往ぬる二月逃げる三月去る」という言葉がありますが、「もう3月か」と思うほど時間がたつのが早く感じられます。3月は15日（火）に卒業式が行われ、そして、4月には池島っ子たちはそれぞれ新しい学年での生活を始めます。新年度に向けて、ステップアップする3月にしてほしいと思います。

## 「立つ鳥」運動

卒業を前に、小6と中3の池島っ子が、学校の清掃活動に取り組んでいます。先日は、先生たちとともに、児童用玄関として使われていた場所の清掃に取り組みました。

「後輩たちが遊べるスペースを作りたい」という思いから、フラフープを設置したり、「ケンケンパ」遊びができるようにテープを張ったりして、きれいな遊び場を作ってくれました。

特に、中3の池島っ子は、昼休みも1人で黙々とタイルを磨くなどの頑張りを見せていました。後輩の池島っ子もきっと喜んでくれますね。



## 2/28(月)避難訓練(煙体験)

この日は、消防署池島派出所の方に来校いただき、避難訓練を行いました。今年は例年と比べ、火災が多く発生しているとのこと。火災が起こる原因について学ぶとともに、避難するときの注意事項について確認しました。

### 合言葉は「押さない・走らない・しゃべらない」

煙体験では、実際に火災が起こった場合にはどのようなことになるのかを体験しました。前がまったく見えず、うまく進むこともできません。訓練ではありましたが、思わず「こわい。見えない」と口に出してしまうほどでした。そのあとは、グループに分かれて、煙体験で学んだことについて話し合いを行いました。4人の池島っ子たちは、命の大切さを感じながらそれぞれ考えをまとめることができました。

消防士の方にはお忙しい中、丁寧に指導していただきました。改めて感謝します。

## 3/1(火)全校朝会

この日の朝会は、教頭先生が講話を担当しました。宇宙に飛び立つロケットの打ち上げを例に、宇宙飛行士の方や技術者の方など、関係する方々はトラブルが起こらないように準備をしっかりとっている、という話から始まりました。

ロケットの打ち上げができなかった場合は、改めて打ち上げに向けたカウントダウンが始まります。

さて、カウントダウンがないロケットがあります。それは・・・？

池島っ子の4名です。あなたたちをロケットに例えます。

4月1日に新年度の出発があるので、しっかりと飛び立つ準備をしてほしいと思います。何かあれば、先生たちを頼ってください。

無事出発できるように、3月を大切に生活しましょう。

卒業式まであと13日。全員が登校する日は、あと9日となりました。